

Das eiserne Zwanzighellerstück.

Vereits gestern in Verkehr gesetzt.

Gestern wurden die Zwanzighellerstücke aus Eisen bereits in Verkehr gesetzt, obwohl die Verordnung erst den heutigen Tag zur ersten Ausgabe vorgesehen hatte. Bald werden die Nidelsstücke ganz verschwinden und die Eisenmünze wird Alleinherrscherin im „Steingeldverkehr“ sein. Die Eisenmünze unterscheidet sich äußerlich nur wenig von einem Zwanzighellernidelsstück, das nicht mehr ganz neu ist. Da die Münze mit einem Rostschutzüberzug versehen ist, so sieht man ihr den eisernen Charakter nicht an, sondern sie hat in der Färbung mehr das Aussehen vom Blei.